

## Jueves 09 de enero 2014

El Financiero Banco Central de China, riesgo para la estabilidad

Diego Elías El Banco Popular Chino (PBoC, por sus siglas en inglés) podría ser un gran riesgo para la estabilidad económica y financiera de su país en 2014, señaló Ting Lu, economista en jefe para China del Bank of America Merrill Lynch (BofA). De acuerdo con el reporte "China en 2014: Un año de retos y esperanza", la institución central podría no ser capaz de ponerse al día con los rápidos cambios del sector financiero, impulsados por la innovación financiera. P.C. China, sistema financiero Prevén se desacelere la venta de autos en 2014

Axel Sánchez La venta de autos en México crecerá 6 por ciento en 2014, un ritmo inferior al mostrado los últimos cuatro años, de entre 8 y 10 por ciento, según información de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores. Guillermo Rosales, director ejecutivo de Relaciones Institucionales de la agrupación, comentó que si bien siguen ajustando sus estimados de ventas para el presente año, "en un pronóstico conservador" se comercializarán un millón 125 mil unidades, es decir, 61 mil unidades más que en 2013. En conferencia expuso que esto podría deberse a la falta de impulso del financiamiento por parte de la banca privada, así como por la importación de 650 mil autos usados provenientes principalmente de Estados Unidos. P.C. industria automotriz Nissan Mexicana rompió récord histórico en 2013 (Redacción) Nissan Mexicana estableció un nuevo récord a nivel industria, pues superó la venta de las 250 mil unidades en un año. La firma liderada por Airton Cousseau logró comercializar en el 2013 un total de 263 mil 477 vehículos en México, un crecimiento de 7.6 por ciento con respecto el año anterior, alcanzando una participación de 24.8 por ciento. Según la empresa, esto se debió a un mayor volumen de ventas para Versa (5 mil 120 unidades), la camioneta NP300 (6 mil 41 unidades) y Titán (200 unidades). "Durante 2013, la financiera de la marca añadió 112 mil 608 créditos, equivalente a una penetración de 42.7 por ciento, el volumen más alto registrado por una marca o institución bancaria", indicó la compañía. Nissan Mexicana también tiene una estrategia de impulso a los autos cero emisiones, por lo que en diciembre celebró la inauguración del primer centro de recarga en Latinoamérica dentro de un centro comercial. P.C. industria automotriz Se abre oportunidad para exportadores agroalimentarios

Héctor A. Chávez Maya Las afectaciones que por nevadas se registran en el sector agropecuario de Estados Unidos podrían representar una oportunidad para que productores mexicanos incrementen sus exportaciones hacia el vecino país del norte. Fredy Priego, secretario de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG), dijo que con este tipo de contingencias se abre la necesidad de que Estados Unidos importe no sólo cabezas de ganado, sino carne procesada, situación que debe aprovechar México. Señaló que si bien habría la capacidad de superar los niveles récord de exportación de becerros en pie que en 2012 fueron de casi 1.5 millones de unidades, será necesario primero darle prioridad al mercado doméstico. P.C. exportaciones, sector agroalimentario, medio ambiente Ventas por mil 230 mdd a Japón y China

(Héctor A. Chávez Maya) Durante 2013 fueron exportados productos agroalimentarios por más de mil 230 millones de dólares a Japón y China, aseguró el coordinador general de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Agricultura, Raúl Urteaga Trani. Informó que a Japón, a través de los acuerdos comerciales con la nación asiática, se exportaron alrededor de mil millones de dólares en bienes agroalimentarios, mientras que a China fueron comercializados 230 millones de dólares. En su participación en la XXV Reunión de Embajadores y Cónsules, organizada por la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), destacó que en 2013 se logró que el gobierno de China aceptara la entrada de tequila 100 por ciento de agave a ese mercado, realizándose los primeros embarques para la exportación de este producto. P.C. Secretaría de Agricultura, exportaciones, sector agroalimentario Productividad laboral se mantiene a la baja

Zenyazen Flores En México la productividad laboral es dos veces más alta en los 10 estados más productivos que en los 10 más rezagados, una situación que ha provocado que nuestra productividad no crezca, sino que mantenga una tendencia a la baja en los últimos 20 años, aseveró el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón Castañón. Señaló que en los 10 estados menos productivos, 70 por ciento de la población se ubica en la informalidad laboral y casi 60 por ciento vive en la pobreza y, por si fuera poco, la riqueza por habitante en esas entidades creció apenas una tercera parte del promedio nacional. Entre los estados con municipios más productivos se encuentran Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Zacatecas, San Luis Potosí, Puebla y el Distrito Federal, mientras que entre las entidades con localidades menos productivas están Baja California, Baja California Sur, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Morelos, Tlaxcala, Quintana Roo y Yucatán. P.C. Coparmex, productividad laboral Cinco puntos fundamentales para las leyes secundarias

Sergio Meana Poder reportar en los estados contables las reservas de hidrocarburos, pintar la línea entre concesiones y licencias, definir la reestructuración de Petróleos Mexicanos (Pemex), dictar las reglas de la ronda cero y sustituir los subsidios generalizados son cinco puntos fundamentales para el desarrollo del sector energético del país que se definirán en las leyes secundarias. Los detalles de dicha legislación serán expuestos en el Consejo de Administración que se llevará a cabo a finales de enero o principios de febrero, confirmaron dos consejeros profesionales de Pemex, Fluvio Ruiz Alarcón y Fortunato Álvarez. Para Benjamín Torres Barrón, consultor del sector energético de Baker and McKenzie, uno de los puntos más interesantes de la reforma energética estará en la parte contable. P.C. sector energético, leyes secundarias China duplicará su producción de hidrocarburos para 2030

(Reuters) PEKÍN.- China, el mayor consumidor mundial de energía, duplicaría su producción de petróleo y gas a casi cinco mil 110 millones de barriles de petróleo crudo equivalente (pce) anuales, al 2030 ante un aumento de los recursos disponibles, dijo el miércoles el Ministerio de Tierras y Recursos. Décadas de fuerte crecimiento económico hicieron que China superara a Estados Unidos como el mayor importador mundial neto de petróleo en septiembre, dijo la Administración de Información de Energía de Estados Unidos, posición que China mantendría durante 2014. Con la demanda energética aún en alza, Pekín está desesperado por reducir el riesgo de aumentar su dependencia en importaciones de crudo y para eso ha resuelto elevar la producción interna tan rápido como le sea posible. La producción china de

petróleo y gas en 2013 subió 4.6 por ciento desde el año previo, a dos mil 336 millones de barriles de pce, afirmó en su sitio de Internet el Ministerio de Tierras, alrededor de 6.4 millones de bpce diarios. P.C. China, sector energético, petróleo, producción Indicador de pedidos manufactureros disminuyó 11 veces durante 2013

Tlaloc Puga Mercado El indicador de pedidos manufactureros presentó desplomes en casi todo el año pasado, pues avanzó sólo en abril y el resto de los meses fueron negativos, en su comparación anual. Datos que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) revelaron que el indicador en cuestión observó en el último mes de 2013 su octava reducción anual consecutiva, ya que cayó un punto, ubicando el índice en las 51.1 unidades y significó su menor nivel en tres meses. Lo anterior fue derivado de caídas anuales en cuatro de los cinco componentes que lo integran, y de un incremento en el subíndice restante. Así, los mayores retrocesos se observaron en los subíndices de personal ocupado y oportunidad de la entrega de insumos de los proveedores, disminuyendo 1.8 puntos cada uno, durante diciembre pasado. P.C. INEGI, industria manufacturera Reforma Alcanza inflación máximo en tres años

Por Amin Vera Cd. de México México (09 enero 2014).- La inflación mensual durante diciembre pasado fue de 0.57 por ciento, por lo que el incremento de precios acumulado durante 2013 fue de 3.97 por ciento, apenas por debajo del límite de 4 por ciento marcado como meta por el Banco de México. Este repunte anual en el costo general de vida es el más alto desde 2010, cuando registró una tasa de 4.40 por ciento y fue impulsado mayormente por el incremento sostenido de las frutas y verduras, que alcanzó 13.89 por ciento durante el año pasado, así como por el de las tarifas autorizadas por el Gobierno, que se encarecieron 9.32 por ciento. En consecuencia, el costo de la canasta básica subió 5.2 por ciento durante 2013, lo que afectó en mayor medida a los hogares con ingresos de entre 3 y 6 salarios mínimos, según informó el Inegi. P.C. INEGI, inflación Ganaría GMéxico con reforma energética

Por Bloomberg Monclova México (09 enero 2014).- Grupo México podría beneficiarse este año con la reforma energética, que permitirá a la mayor empresa minera del país buscar nuevas oportunidades en crudo y gas. La empresa está buscando formalizar alianzas y joint ventures para los proyectos de gas y crudo shale, dijo Xavier García de Quevedo, director de Southern Copper Minera México. "Nosotros estamos buscando con mucho interés algunas oportunidades", indicó el directivo. "Tenemos mucho entusiasmo para invertir y desarrollar energía". Grupo México, que opera contratos en seis plataformas petroleras con valor de mil 200 millones de dólares, espera usar su experiencia en perforación en alianzas con empresas para el gas y crudo shale, dijo García. P.C. reforma energética, sector empresarial

Formales también evaden impuestos

Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (09 enero 2014).- La informalidad también está en los servicios profesionales. En todas las transacciones en efectivo que realizan profesionistas se puede caer en la evasión fiscal, porque es dinero que muy probablemente no se declare ante la autoridad, indicó Luis Gómez Chávez, fiscalista de Deloitte. Los más susceptibles son los médicos, dentistas, arquitectos, ingenieros, entre otros. También se encuentran prestadores de servicios que no expiden factura con el desglose del IVA, como los estilistas, costureras, sastres, entre otros. "Un contador, un abogado que hace un trabajo para una empresa, esta busca que el pago sea deducible y pide un comprobante fiscal, el cual se deberá declarar. Los médicos no necesariamente deducen el pago de un honorario, las personas no lo suelen pedir por ignorancia o porque no lo pueden deducir", expresó Gómez Chávez. P.C. reforma fiscal, economía formal Publica STPS riesgos de trabajo

Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (09 enero 2014).- La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) inició el año con una nueva publicación: la de los riesgos de trabajo que sufren los trabajadores del sector formal del País. Luego de que en el sexenio de Felipe Calderón suspendieran la publicación de esos datos, nuevamente la STPS los retoma y los desglosa hasta por entidad federativa. En el apartado de estadísticas, de su página electrónica, la STPS detalla los riesgos de trabajo registrados en el IMSS, según su tipo: accidentes de trabajo, accidente en trayecto y enfermedades del trabajo. P.C. STPS, trabajo, riesgos de trabajo El Universal Sólo 10% de maquiladoras pagará IVA por importar Ivette Saldaña| El Universal Las reglas para certificar a las empresas maquiladoras del país, dejarán fuera a 600 empresas de las 6 mil 200 que existen, es decir 90% estará en posibilidad de certificarse y así evitar el uso de flujo de efectivo para pagar IVA a importaciones temporales, con lo que se frenan los "nubarrones" que harán inviable la operación de la industria, afirmó Israel Morales Pérez, director del Comité de Comercio Exterior y de Aduanas del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación. "Con estos ajustes hay buenas noticias, derivadas del diálogo entre iniciativa privada y gobierno, porque el ambiente de negocios y la visión sobre México como lugar de inversiones ha vuelto a recobrar el ánimo" para la industria maquiladora, que cerraría 2013 con exportaciones por un valor de entre 180 mil a 195 mil millones de dólares, añadió. P.C. industria maquiladora Estiman repunte de inflación al cerrar año Ricardo Jiménez| El Universal Los mercados financieros de México operarán con algunos altibajos, luego del anuncio de las minutas realizadas por la Reserva Federal, donde destaca que seguirá con su programa de recorte de estímulos monetarios durante 2014. Sin embargo, los inversionistas estarán atentos al anuncio de información económica importante sobre todo en el contexto nacional, que darán a conocer cifras relacionadas con el comportamiento de la economía nacional. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) publicará el dato de precios al consumidor correspondiente a diciembre. La mayoría de los analistas estiman una variación de 0.30%, con lo que la inflación anual alcanzaría un nivel de alrededor de 3.7%. Además, para la inflación subyacente, la que elimina la parte volátil como productos agrícolas y energía, registraría un alza de 0.25%. P.C. INEGI, inflación Sector de tecnología crecerá 13% este año Carla Martínez| El Universal El sector de tecnología crecerá 13% en México durante 2014, debido a las reformas en telecomunicaciones y al crecimiento de proyectos tecnológicos que implementará el gobierno federal, dijo Alejandro Florean, consultor de TI de IDC para América Latina (AL). "Cerca de 500 proyectos manejará el gobierno federal relacionados con infraestructura. Por ejemplo, sólo Pemex tendrá 166 proyectos y CFE 97 proyectos, esto tendría un impacto positivo en el crecimiento de tecnologías de la información con un crecimiento para México de 13% en sistemas de información y los servicios de telecomunicaciones crecerán a 6.3%", detalló Florean durante la presentación de las Predicciones IDC 2014 P.C. tecnología,

telecomunicaciones Turismo buscará otros mercados El Universal Durante el presente año México buscará reducir la dependencia que en materia turística tiene respecto al mercado de Estados Unidos, a través de la diversificación, informó la titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Claudia Ruiz Massieu. Luego de dirigirse al cuerpo diplomático mexicano acreditado en el mundo como parte de los trabajos de la XXV Reunión de Embajadores y Cónsules, la funcionaria señaló en conferencia de prensa que se intensificará la promoción de México en otros mercados.

Particularmente se realizarán trabajos en Rusia y China, este último, donde ya hay pláticas avanzadas para tener acuerdos con dos de las principales aerolíneas, agregó. Durante su intervención ante los embajadores, Ruiz Massieu enfatizó en la necesidad de que ellos promuevan a México en el mundo como un país confiable, certero y amable con las inversiones extranjeras. P.C. turismo El Economista Precios del productor aumentan 0.43% Redacción El Índice Nacional de Precios Productor (INPP) Total, excluyendo petróleo, registró en diciembre de 2013 un incremento mensual de 0.43%, así como una tasa anual de 1.63 por ciento. La variación mensual fue resultado de los aumentos en los precios de las actividades primarias de 2.23%, de 0.23% en las actividades secundarias y de 0.50% en las actividades terciarias. P.C. INEGI, INPP, finanzas públicas Precio de oro arrastra a mercado prendario Notimex El mercado prendario registró una caída de 30% durante 2013 debido al descenso del precio del oro, situación que continuará generando presión en el sector, dijo el director general de Prendamex, Roberto Alor. El directivo comentó que lo anterior, además de algunos casos de ubicación, obligó a la empresa que dirige a cerrar 90 sucursales en 2013, al pasar de 910 a 820 establecimientos y señaló que "por la caída de 30% del valor del metal algunas tiendas ya no fueron viables". P.C. sistema financiero, oro, precios Descienden solicitudes por desempleo en EU AFP Washington.- Las solicitudes de beneficios por desempleo en Estados Unidos descendieron más que lo estimado en la semana cerrada el 4 de enero, indicó el jueves el departamento de Trabajo. En datos corregidos por variaciones estacionales, se situaron en 330,000, en baja de 15,000 en relación a las 345,000 (cifra revisada al alza) registradas la semana anterior. P.C. Estados Unidos, desempleo Milán se resiste a pérdidas en mercado accionario europeo AFP Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este jueves, con excepción de Milán, pese a la reunión del directorio del Banco Central Europeo que decidió mantener las tasas en su nivel actual, el 0.25 por ciento. En el parqué de Milán, el FTSE-Mib ganó 0.34% a 19,503 puntos. La Bolsa de Londres cedió este jueves el 0.45% por lo que el índice FTSE-100 de los principales valores cerró en 6,691.34 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Moneda de EU a la alza tras publicación de datos del empleo Reuters El dólar mantuvo el miércoles sus ganancias en contra del euro y el yen tras la publicación de las minutas de la reunión de diciembre de la Reserva Federal, que indicaron que el banco central de Estados Unidos continuará reduciendo de manera gradual sus compras mensuales de bonos. Las minutas presentaron los fundamentos de la decisión de la Fed para disminuir sus compras de notas del Tesoro y títulos respaldados por hipotecas de 85,000 a 75,000 millones de dólares mensuales, a partir de enero. P.C. tipo de cambio, dólar Reforma financiera impulsará crecimiento: Peña Nieto Redacción Enrique Peña Nieto, presidente de México, aseguró que la reforma financiera "nos permitirá lograr un mayor crecimiento este año". En su mensaje antes de firmar la promulgación de la reforma en Los Pinos, el mandatario dijo que México contará en el 2014 con un sistema financiero que hará del crédito responsable un verdadero motor de crecimiento. P.C. reforma fiscal CFE e IP alistan 63,000 mdd para gasoductos y termoeléctricas Notimex La Comisión Federal de Electricidad (CFE) invertirá 50,000 millones de dólares en gasoductos para cambiar de combustóleo a gas para producir energía eléctrica, así como otros 13,000 millones de dólares adicionales para construir 27 termoeléctricas, adelantó el titular de la dependencia, Francisco Rojas. El funcionario detalló que de esta manera, en los próximos cinco años de los 50,000 millones de dólares que se invertirán para construir 10,000 kilómetros de gasoductos, cerca de 23,000 millones serán de inversión privada, mientras el resto lo aportará el gobierno federal básicamente en un lapso de tres a cuatro años. P.C. sector energético, inversión Reforma energética provocará cambios en 23 leyes Notimex La reforma energética permitirá a México enfrentar el nuevo contexto mundial que implica un cambio de era en el sector petrolero, aseguró el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell. Al participar en la XXV Reunión Anual de Embajadores y Cónsules, el funcionario federal aseguró que gracias a dicha reforma, Petróleos Mexicanos (Pemex) resultará fortalecida como una empresa pública productiva del estado. P.C. reforma energética, sector energético La Jornada Relanzamiento de TLCAN posibilitará articular la explotación de gas: Alcocer Por Ciro Pérez Silva México, DF. La reunión trilateral entre los presidentes Enrique Peña Nieto, Barack Obama y el primer ministro Stephen Harper, que tendrá lugar en México a mediados de febrero, será la plataforma para relanzar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) a efecto de proyectar a la región como la más competitiva del mundo, aseguró el subsecretario para América del Norte de la Cancillería, Sergio Alcocer. Aunque se sigue trabajando en la agenda de los mandatarios, se prevé que el encuentro tenga lugar en el estado de México, el 19 de febrero, con una duración aproximada de seis horas. Los trabajos ministeriales para elaborar los temas que abordarán los presidentes y el primer ministro continuará discutiéndose en una reunión de ministros la semana próxima. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Apertura del sector energético implicará un nuevo esquema laboral en Pemex Por Víctor Cardoso México, DF. Petróleos Mexicanos (Pemex) adoptará nuevos esquemas laborales de acuerdo con las condiciones que imponga la apertura del sector energético a la inversión privada con miras a alcanzar la mayor competitividad y productividad, como ya ocurrió, con la reubicación de mil 702 trabajadores transferidos a otras áreas el año pasado, por la coinversión realizada en una planta del complejo Pajaritos con la empresa privada Mexichem. Según la paraestatal, con base en el convenio administrativo-sindical número 10717/2013, firmado con el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), el año pasado "se han reacomodado"; un total de 6 mil 728 trabajadores de planta en diversas áreas productivas como instalaciones industriales y embarcaciones marítimas, reconoció la petrolera mexicana. P.C. PEMEX, sector energético De 3.97% la inflación anual en 2013; su mayor nivel en tres años Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Los precios al consumidor registraron un incremento mensual de 0.57 por ciento en promedio durante diciembre, con lo cual la inflación anual de 2013 ascendió a 3.97 por ciento, la mayor elevación en tres años, informó el Instituto

Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La carestía de diciembre del año pasado, indicó, más que duplicó el crecimiento general de los precios al consumidor observado en el mismo mes de 2012, el cual fue de 0.23 por ciento y fue impulsada por aumentos en los precios de frutas y verduras, así como de la tarifa del Metro, que tuvo un incremento de 29.94 por ciento en el último mes del año pasado. P.C. INEGI, inflación El País El BCE asegura que actuará si la inflación continúa a la baja y agrava su deterioro Juan Gómez Berlín 9 ENE 2014 - 14:32 CET7 Si algo ha sorprendido este jueves fue la absoluta falta de sorpresas al dejar el Banco Central Europeo (BCE) los tipos de interés en su mínimo histórico del 0,25%. Todo sigue igual en la torre del euro pese a los raquíticos niveles de inflación y a que su presidente, Mario Draghi, sigue detectando &ldquo;riesgos&rdquo; para la &ldquo;frágil recuperación económica&rdquo;. Durante su rueda de prensa mensual en Fráncfort, el italiano ha advertido de que él &ldquo;tendría mucho cuidado al hablar de un triunfo sobre la crisis&rdquo; de los últimos años. Las tasas de paro siguen desbocadas en amplias regiones europeas y el crecimiento es precario, de modo que &ldquo;cantar victoria sería muy prematuro&rdquo;. Además, ha asegurado que está listo para actuar si la inflación agrava su deterioro. P.C. BCE, sistema financiero, inflación Japón logra un récord de turistas con 11,25 millones de visitantes EFE Economía Tokio 9 ENE 2014 - 05:57 CET1 Japón registró un número récord de visitantes extranjeros en 2013, con 11,25 millones de turistas, lo que supone 2,08 millones más que el año anterior, según datos publicados este jueves por la Oficina de Inmigración nipona. Es también la primera vez que el país asiático supera los 10 millones de visitas en un año. P.C. turismo